
11月11日6校時に委員会活動がありました。
その中で、計画委員会の活動（話し合い）に、
本校iCS委員の皆様にも参加していただきまし
た。
当日の話し合いのテーマは「住みよい地域に

するために、私たちができること」でした。








